

## 泉佐野市は国際都市を宣言しました

問合せ 市民協働課

泉佐野市では、国際化推進についての本市の考え方をより明確に示し、市民のみなさんとともに一層の国際化を推進するため、3月23日に国際都市を宣言しました。

### 【宣言文】

関西国際空港は、1994年（平成6年）9月4日、わが国初の完全24時間運用が可能な国際拠点空港として、泉佐野市沖に開港しました。

このことにより、市民にとって世界はより身近になり、本市ではグローバル化や多文化共生に対応したまちづくりなど、国際化の推進に努めてきました。

世界に開かれた関西国際空港の玄関都市として、さらなる国際化を積極的に推進するため、ここに「国際都市」を宣言します。

1. 市民の国際理解をさらに進めます。
2. 海外の友好都市との多分野にわたる交流を進めます。
3. 在住外国人が暮らしやすいまちづくりを進めます。
4. おもてなしの心を持って訪日外国人を迎えます。
5. 人々が異文化を知り、分かち合い、互いの個性を認めて活躍できる環境をつくります。

### 【泉佐野市は現在、下記の海外都市と交流しています（平成29年3月31日現在）】

#### 友好提携都市（姉妹都市）

- 中国上海市徐匯区
- モンゴル国トゥブ県

#### 友好関係都市

- 中国上海市宝山区
- 中国成都市新都區
- オーストラリア クイーンズランド州サンシャインコースト
- ウガンダ共和国グル市



### 国際交流員オギー通信

Сайн байна уу  
サインパイノー!  
(モンゴル語で「こんにちは」)

国際交流員のオギー



軽い6歳から10歳くらいの子どもたちです。

#### モンゴル弓

モンゴルの伝統的競技の1つで、老若男女関係なく参加できます。標的までの距離は男性75m、女性65mです。17歳以下の子どもは年齢によって距離が決められます。

モンゴルに行く機会がありましたら、ぜひともモンゴル最大のお祭り「ナードム祭」を楽しんでください。

今月のモンゴル語：ба я р т а й (バイルタイ)：さようなら

### モンゴル最大のお祭り「ナードム祭」

モンゴル最大のお祭りは革命記念日に開かれる「ナードム祭」です。毎年7月11日から3日間にわたって、全国各地で盛大に行われます。モンゴルでしか味わえない楽しみが多く、気候も過ごしやすいため、ナードム祭を見に来られる外国人観光客は増加しています。

モンゴル人は民族衣装を着て、ホーショール（小麦粉に味付けしたお肉を包んで揚げた料理）、ホルホグ（石焼きの羊肉）、馬乳酒などをいただきながら、次の3競技を大いに楽しむことが定番となっています。

【ナードム祭の3競技】

#### モンゴル相撲

全国から集った512人の力士が2日間にわたってモンゴル相撲を行います。参加できるのは男性のみで、トーナメント方式で対戦し、勝ち残った人が優勝となります。モンゴル相撲はモンゴルの男性にとっては、幼い頃からの遊びの1つで、大人気のスポーツです。ちなみに、横綱 白鵬関の父親は私の地元であるトゥブ県出身で、ナードム祭で5回も優勝した大横綱であり、地元の誇りでもあります。

#### モンゴル競馬

遊牧民族ならではの大人気の競技です。競馬は2歳馬、3歳馬、4歳馬、5歳馬、6歳以上馬、そして種馬と各レースに分かれて大草原で行われます。各レースによって、15km～30kmまでの長距離を数百頭が競争し、上位5頭にメダルが贈られます。騎手は体重の

